



川口東小だより

学校教育目標 『夢が語れ 晴りをもち 社会に貢献できる子どもの育成』

2023年(令和5年) 3月20日

福山市立川口東小学校

校長 篠戸 浩之

卒業おめでとう！！

本日、3月20日（月）は、男子31人、女子41人、計72人の6年生は、川口東小学校を旅立ちます。川口東小学校の卒業生であることに誇りをもち、母校と中学生活を楽しんでほしいと思います。



学校全体のために、いっぱい働いてくれましたね！ ありがとう！！



努力する姿、かっこよかったです！
みんなのお手本でした！！



1年間 たいへんお世話になりました

保護者の皆様や地域の方々のおかげで、1年間を終えることができました。子どもたちが無事に学校生活を送ることができたのは、皆様から多大なるご協力をいただいだからこそだと感謝しています。役員の皆様にも、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

大きく成長した子どもたちに、今年の1番の出来事を聞いてみました。

今年1番の思い出

1年生：初めての運動会がんばりました！ダンシング玉入れ 最高！！

2年生：社会見学（自動車時計博物館・ふくやま美術館・中央図書館）が
楽しかったよ！ 九九もがんばったよ！！

3年生：昔遊び大会 1・2年生を楽しませたよ！！

4年生：音楽発表会！MIDORI 風になりたい のりのり！！

5年生：豊かな体験活動 心を合わせたカッター 最高！！

6年生：修学旅行！中止を心配したけど、無事に行けたよ！！

平田敬蔵さん

ありがとうございました

平成19年より、18年間の長きにわたって、川口東小学校の登下校を見守ってくださいました。このたび、90歳（卒寿）を迎えたことと、身体の調子がおもわしくないことからご勇退されることになりました。

これからも、お元気でご活躍ください！これまで、本当にありがとうございました。

